

Pensemos otro pensamiento

Esta mañana hice una visita al dentista para un empaste. Era temprano. Tenía frío. No quería que el pinchazo de la anestesia me adormeciera la boca. El sonido del taladro ya sonaba en mi cabeza. Temía a lo que me esperaba, aun antes de estar en la silla.

Había cuatro manos en mi boca, estaba rodeada por un sinfín de instrumentos y luces brillantes que cegaban mis ojos. Sentí que todo mi cuerpo se tensaba. No quería estar allí. Para nada. Quería irme.

El dentista y el técnico notaron mi cambio de lenguaje corporal en ese instante. Decidieron contarme acerca de sus planes para el fin de semana y lo que planeaban pedir para el almuerzo. Para el final de todo, yo ya me estaba riendo y relajada.

Sabían cómo jugar un EXCELENTE juego de distracción y funcionó. Y lo bueno es que terminaron antes de que yo me percatara.

Eso me hizo pensar en la vida y en todas las distracciones que pueden cambiar nuestro enfoque.

Siempre he pensado que la palabra y la idea de una “distracción” es negativa. Pero, ¿y si la distracción pudiera ser buena? ¿Qué pasaría si, al cambiar su enfoque a algo bueno, el resultado es una vida más feliz? Una vida relajada. Más alegría. Después de todo, la Biblia sí nos dice que el gozo del Señor es nuestra fortaleza, nadie puede robarnos el gozo, y que nuestro gozo será como un río que se desborda en sus orillas.

Elijo una forma diferente de pensar. ¡Elijo el gozo!

En la Conferencia de 2021 en Orlando, FL, EE.UU., Dutch Sheets dijo: “Mi mensaje de hoy es decirles, Aglow, y a cualquier otra persona que nos vea o que esté presente aquí, que debemos comenzar a pensar de manera diferente. Es hora de ajustar nuestro pensamiento. No me refiero al pecado. Hablo de la actividad. Hablo de nuestras oraciones. Hablo de nuestra mentalidad. Incluso es la hora de comenzar a cambiar nuestro lenguaje cuando decimos que se acerca un avivamiento. Es hora de empezar a decir: “Está aquí y ya viene. Él está aquí y Él viene. Ya ha comenzado. Nos movemos hacia algo diferente. Ahora tengo que empezar a pensar diferente.” Cuando uno entra en la temporada de la cosecha, piensa diferente.

Jesús dijo que estaba bien llorar y ayunar cuando Él estaba aquí. “Ahora, quiero que se regocijen en este tiempo porque las cosas están cambiando. Juan vino a preparar la tierra, pero yo estoy aquí para sanar. Él vino a dismantelar algunas cosas, y a anunciar algunas cosas, ¡pero yo soy el anuncio! Y ahora estoy aquí para abrir los ojos ciegos y libertar a los oprimidos y abrir las puertas de las prisiones.”

En la Cumbre de Líderes, en la Conferencia Global de Aglow 2017, Graham Cooke dijo:

Cuando usted cambia la lente para ver a Dios y cambia su forma de pensar, hará preguntas alineadas con quién es Dios y con lo que Dios quiere hacer. Entonces estará fascinado y no intimidado.

Aplicaciones prácticas

Desde 1967 el plan de Dios es que el Espíritu Santo guíe a Aglow. Vemos el poderoso impacto que tuvo Jesús en 33 años mientras caminó siendo guiado por el Espíritu Santo. También vemos el impacto negativo que tuvo la mayoría de los líderes religiosos de Su época porque NO permitieron que el Espíritu Santo los guiara.

Jesús caminó en la plenitud de Su identidad, de la manera en que era conocido en el Cielo. Caminar en esa confianza hizo que Él resistiera todos los embates del diablo.

En Aglow, debemos caminar cada día de acuerdo con los planes que el Cielo tiene para nosotros. Debemos caminar en la plenitud de cómo Aglow es conocido en el Cielo. En todos nuestros caminos, debemos asociarnos con el Espíritu Santo para permanecer fieles al llamado de Dios a medida que se manifiestan ante nosotros las asignaciones que Él tiene para nosotros en el mundo entero. Es un caminar en fe. Es caminar con confianza. Es uno en el que la única forma de pensar que debemos tener es aquel que tiene el Cielo.

1. Independientemente del cargo que ocupe en su grupo de Aglow, tómese un momento para considerar las formas en que puede necesitar cambiar la forma en que piensa sobre algo.
2. ¿Alguna vez escuchó los planes para una actividad de extensión en su comunidad y pensó que era imposible de llevar a cabo? ¿Cómo cambió ese pensamiento para poder ver pudieras ver las posibilidades de bendecir a su comunidad?
3. ¿Cuántas actividades de extensión ha tenido su grupo Aglow en la comunidad para ir más allá de solamente la reunión mensual? ¿A cuántas personas alcanzaron? ¿Qué parte llevó a cabo usted en una de esas actividades?
4. ¿Qué tan familiarizado está con la identidad de Aglow ?
5. ¿Cómo describiría a Aglow a alguien que nunca ha oído hablar de Aglow?
6. Enumere todas las formas en que puede ver que su grupo de Aglow podría comenzar a ser una bendición en su comunidad.